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CONSELHO GERAL 2021-2025 

ATA NÚMERO DEZANOVE 

 

Aos dezassete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas 

e quinze minutos, sob a presidência de Vítor Lima, reuniu o Conselho Geral, na biblioteca 

escolar da Escola EB 2,3 Diogo Cão, com a ausência dos representantes dos docentes 

Manuel Vilares, Dulcídia Cruz e Cristina Viamonte, do representante dos encarregados de 

educação Ana Cláudia Sousa, dos representantes do pessoal não docente, Henrique 

Ferreira e Luísa Salvado Santos e do representante dos alunos Alexandre Felício, com a 

seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------- 

Antes de dar início, à sessão, foi aprovada a ata da reunião anterior por todos os presentes,  

com a exceção dos representantes dos encarregados de educação, Cristina Carvalho e 

Ana Júlia Correia, do representante da ADCE Diogo Cão, Marco Magalhães e do 

representante do Município, Nuno Silva, por não terem estado presentes na última reunião.  

Ponto um – Informações; -------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois – Aprovar o relatório final de execução do PAA 2023/2024;--------------------------- 

Ponto três – Aprovar os critérios de Avaliação do Sr. Diretor e respetivos documentos de 

registo; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro – Aprovar a planificação das Atividades de Enriquecimento Curricular para 

2024/25; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto cinco - Apreciar os critérios para a elaboração dos horários e constituição de turmas; 

Ponto seis -  Balanço do ano letivo 2023/2024;---------------------------------------------------------- 
Ponto sete -  Outros assuntos.-------------------------------------------------------------------------------- 

No primeiro ponto, Informações, não houve informações a reportar.-----------------------------

Relativamente ao ponto dois, Aprovar o relatório final de execução do PAA 2023/2024, 

o professor Paulo Falcão apresentou o relatório, salientando que das 306 ações inscritas 

apenas 19 não foram realizadas. Houve ainda 101 atividades excecionais. O orçamento 

necessário para a realização das atividades foi de 131.604,88€, sendo que, a maior parte 

da verba, foi suportada pelos Encarregados de Educação. ------------------------------------------ 

A representante da Associação de Pais, Sandra Sacoto, sugeriu que no próximo relatório 

deverá constar o número de alunos envolvidos nas atividades; bem como, a avaliação pelos 

alunos dos projetos em que participaram. Referiu ainda que o projeto “Fico na Escola” 

deveria constar no PAA, apesar de estar no TEIP. O relatório foi aprovado por unanimidade. 

Seguidamente; o diretor Armando Félix ausentou-se para que se pudesse prosseguir para 

o ponto seguinte da ordem de trabalhos.------------------------------------------------------------------ 
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No que se refere ao ponto três, Aprovar os critérios de Avaliação do Sr. Diretor e 
respetivos documentos de registo, o senhor Presidente apresentou os documentos 

elaborados pela Comissão Permanente que foram aprovados por maioria dos presentes 

com um voto contra da conselheira Sandra Sacoto, não estando de acordo com o 

procedimento avaliativo. O senhor Presidente dará conhecimento ao Diretor dos Critérios 

de Avaliação aprovados, bem como dos documentos de registo.----------------------------------- 

O senhor Diretor retornou à reunião e prosseguiram os trabalhos. -------------------------------- 

No ponto número quatro, Aprovar a planificação das Atividades de Enriquecimento 
Curricular para 2024/25, o senhor Diretor apresentou a planificação das AEC’s, 

manifestando alguma preocupação para a falta de docentes que ocorreu no final do ano 

letivo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A conselheira Sandra Sacoto questionou a razão pela qual não consta a avaliação e a 

monitorização das Atividades Extra curriculares, tal como já tinha sido solicitado no ano 

letivo anterior. O senhor diretor argumentou que essa avaliação está feita pela 

coordenadora ficando disponível para a apresentar no proximo Conselho Geral. A 

planificação das Atividades de Enriquecimento Curricular para 2024/25 foi aprovada por 

maioria dos presentes com um voto contra da Conselheira Sandra Sacoto, por não 

concordar com os critérios de seleção das AEC’s.---------------------------------------------------- 

No que diz respeito ao ponto número cinco - Apreciar os critérios para a elaboração dos 
horários e constituição de turmas, o senhor diretor informou que o Conselho Pedagógico 

aprovou a hora de entrada às 8h10 para todos os alunos, devido a algumas queixas dos 

alunos do 3.º ciclo por terem horário reduzido a meio da manhã, mantendo-se a alternância 

de saída para almoço dos alunos do 5º e do 6º ano, quando têm aulas no período da manhã 

e da tarde.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No ponto número seis, Balanço do ano letivo 2023/2024,o senhor Diretor fez o Balanço 

do ano letivo 2023/2024, mostrando a sua satisfação pelo recebimento da Medalha de Ouro 

de Mérito Municipal no Dia da Cidade e convidou os conselheiros a estarem presentes no 

evento, sábado, dia 20 de julho, Dia de Comemoração do 99º aniversário da cidade de Vila 

Real.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Agradeceu a colaboração do Município na rápida resolução dos estragos provocados pelo 

incêndio num dos pavilhões que decorreu este ano letivo. Agradeceu a participação 

significativa na Comemoração dos 50 anos da Escola Diogo Cão. Reconheceu a 

importância da participação da Associação de Pais na Abertura do Ano Letivo com uma 

atividade para todos os alunos do Agrupamento e reconheceu a importância do 

envolvimento da Associação de Pais no Dia da Diogo Cão.----------------------------------------- 
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Relativamente ao ponto número sete, Outros assuntos, o senhor Diretor informou que hoje 

foi comunicado ao Agrupamento que passou para o nível 2, do Projeto TEIP e isso significa 

que perdeu uma 1h de crédito, passando para 9 horas por cada turma.------------------------- 

Informou ainda que a abertura do ano letivo seguinte será no dia 16 de setembro para todos 

os níveis de ensino.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

As escolas de Vendas e Vila Seca irão ser intervencionadas e o senhor Diretor valorizou o 

facto de o Município ter efetuado um contacto prévio para aferir as necessidades.------------ 

O conselheiro Nuno Silva, partilhou ainda que o Pavilhão tinha sido entregue ao Município 

no dia 15 de junho, pelo que, iria ser feito o levantamento das necessidades e seria lançado 

novo concurso para o término da obra, não havendo ainda previsão da data de conclusão. 

Agradeceu ao senhor Diretor todo o envolvimento do Agrupamento nas atividades 

promovidas pelo Município de Vila Real, nomeadamente a participação relevante da 

comunidade escolar na Mostra Escolar na Praça do Município.------------------------------------- 

Deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e 

aprovada vai ser assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------ 

O Presidente                                                           As Secretárias 

_______________________                                         _______________________ 
                  (Vítor Lima)                                                                                 (Joana Cardoso) 

 
                                                                                          ________________________                                             
                                                                                                                           (Ana Julia Correia) 

 


